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Nr. 2022/StadtS036 
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Lebensgrundlagen 
und Bauen 

  
  
Sachbearbeiter(in) Kalin, Gabriele 
Datum 14.04.2022 

 
 
Gremium Termin Status 

Hauptausschuss der Stadt Bad 
Sobernheim 

05.05.2022 vorberatend 

Stadtrat Bad Sobernheim 24.05.2022 öffentlich beschließend 

 
  
Lebendige Zentren - Aktive Stadt 
Verkehrskonzept Innenstadt 
 
Hinweis: 
Rats-/Ausschussmitglieder, bei denen Befangenheit gemäß § 22 GemO vorliegt, dürfen an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitwirken und müssen sich bei öffentlichen Sitzungen in den Zuhörerbereich 
begeben bzw. bei nicht öffentlichen Sitzungen müssen sie den Sitzungsraum verlassen. 
 
Sach- und Rechtslage:  
 
Im Rahmen des Städtebauförderungsprogrammes „Lebendige Zentren – Aktive Stadt“ 
wurde das Büro R+T Verkehrsplanung GmbH, Darmstadt, im Frühjahr 2020 beauftragt, für  
das Sanierungsgebiet „Innenstadt“ ein Verkehrskonzept zu erstellen. Im April 2021 hat die  
Stadt einen Vorabzug des Verkehrskonzeptes erhalten.  
In der Sitzung des Stadtrates am 13.01.2022 stellte Herr Dr. Huber-Erler, Geschäftsführer, 
das Verkehrskonzept in der bisherigen Fassung vor. Nach ausführlicher Diskussion wurde 
die Beschlussfassung auf eine folgende Sitzung vertagt.  
Im nun vorliegenden Endbericht wurde der Vorabzug des Gutachtens zum 
Verkehrskonzept Innenstadt finalisiert und die Anpassungs- und Änderungswünsche aus 
der Stadtratssitzung am 13.01.2022 mit aufgenommen.  
Die beschlossene endgültige Fassung des Verkehrskonzeptes wird der Aufsichts- und 
Dienstleistungsdirektion vorgelegt und findet im Rahmen der förderrechtlichen 
Anerkennung weiterer im Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzept (ISEK) für die 
Innenstadt vorgesehenen Ausbaumaßnahmen Beachtung. 
 
Beschlussvorschlag:  
 
Der Hauptausschuss der Stadt Bad Sobernheim beschließt das Verkehrskonzept in der 
Fassung des Endberichts vom 26.01.2022. Die in beiliegendem Auszug „8 
Zusammenfassung“ genannten Vorgaben und Empfehlungen sollen nach und nach, 
insbesondere in Zusammenhang mit künftigen Ausbaumaßnahmen, umgesetzt werden.    
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Abstimmungsergebnis: ☐ Einstimmig 

  Ja-Stimmen 

  Nein-Stimmen 

  Stimmenthaltungen 

 
 
 
Michael Greiner 
Vorsitzender 
 
 


